
È NATALE: SI È MANIFESTATA LA LUCE E LA VITA 

Riportiamo di seguito il Messaggio che mons. Arturo Fajardo, “obispo de S. José de Mayo”, ha 
inviato alla sua Diocesi. 

“La Grazia di Dio, che è fonte di salvezza per tutti gli uomini, si è manifestata” (Tito 2,11). 

Dio si è mostrato, poiché non è solo un’idea o qualcosa che si deve intuire partendo dalle parole, 
Egli “è apparso”. L’apostolo San Paolo dirà “...si manifestò la bontà di Dio e il suo amore per 
l’uomo”. (Tito 3,4) Il Signore è vicino, è motivo per celebrare e gioire. Lasciamoci illuminare dalla 
sua Luce, che illumini tante situazioni oscure in ciascuno di noi, nella famiglia, nella comunità, nella 
società. Egli è la nostra Luce, Egli è la Luce del mondo. 

Vorrei far arrivare questo saluto a ciascuno di voi, in modo speciale a coloro che vivono situazioni 
dolorose di malattia, di solitudine, di difficoltà familiari e di lavoro. Che il Signore vi benedica e ci 
aiuti a scoprirlo come il cammino che porta alla Vita. Buon Natale! 
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